
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
            
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
  

≪5 月≫ 学校たんけん（１・２年），田植え（５年；お米マイスター 

来校），運動会，消防署見学（４年），オリ 

ンピック･パラリンピックドリル贈呈式 

（６年），避難訓練 

≪6 月≫ 鍵盤ハーモニカ講習会（１年），星と月の 

特別授業（４年），町探検（３年）， 

プール清掃（職員・PTA・地域協 

力者），グリーンスクール（４年；大町），２年町探 

検，プール開き，まなびくらぶ開始（３・４年）， 

アイリンクタウン見学（３年），とうもろこしの皮 

むき（２年），リコーダー教室（３年），絵の具教室（１年）， 

相撲部壮行会，相撲大会，オープンスクール（ネットトラブ 

ル防止教室＼学習参観＼親子美化活動＼学級懇談会） 

≪７月≫   交通安全教室（１・４年），第２回学校運営協議会(当日)， 

ピカブーお話会，明治ブルガリア食育セミナー 

（５年），新体操ブルガリア代表選手との交流 

会（４・５・６年），第１回校内授業研究会， 

１学期終業式 

≪夏休みの予定≫ 

 ７月２２日（月）～ ８月２日（金）教育相談週間（全児童保護者） 

   ２２日（月）～  ２６日（金）夏休みまなびくらぶ① 

２５日（木）～  ２６日（金）たんぽぽ宿泊学習（大町） 

 ８月１３日（火）～  １６日（金）プール開放（鶴指小） 

   ２２日（木）～  ２８日（水）夏休みまなびくらぶ② 

学校の様子と学校評価について  第２回次第  

1 挨拶 

2 日程説明 

3 授業参観 

4 協議(１０００か所ミニ集会) 

  ・ 児童の登下校時における 

安全指導・見守りについて 

   ・前期学校評価について 

   ・行事等報告 

・今後の予定について 

5 報告・意見交換（各委員） 

学校運営協議会制度に関する法規等

詳しい説明は以下をご参照ください。 

平田小 

学校運営協議会だより 
２０１９年度   第２号 

令和元年７月 19 日発行 

＜ 前回協議会以後のようす，今後の予定等 ＞  

ただ今、保護者アンケートを回収・集計中。 

今回は、質問内容の紹介と、「令和元年度の平田小学校学校運営方針」

との関係性を説明。次回協議会にて資料提示の予定。委員には、それを

もとに検討をお願いする旨を伝えた。 



 

第２回学校運営協議会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

（１）学校・地域・家庭が一体となった取組 

 子どもたちが登下校する際，学校だけで不審者から子どもを守る

だけでなく，学校を中心に，家庭，地域，関係機関等が一体とな

り，それぞれの役割を果たすとともに，不審者情報等の情報ネット

ワークを始め，お互いに協力し合うことにより，大きな成果を上げ

ることができると考えている。そこで平田小では，毎朝保護者に登

校指導をお願いしたり，地域に住んでいる千葉県交通安全推進隊の

方に交差点に立って見守ってもらったりと，多くの関わりを持ちな

がら連携を図っている。 

（２）通学路安全マップの作成・活用 

 子どもの安全を守るために通学路安全マップを作成し，通学路の

危険要注意箇所等の把握を行うとともに，周知徹底を図っている。

学区の地図をもとにして，交通量の多い箇所，車やバイクが飛び出

して来ると思われる箇所をはっきりと明記し，自分が通う通学路に

おいて気をつけなければならない所を一目で分かりやすく作成し、

活用している。 

（３）門の開閉とツイタもんの活用 

平田小では常時使用している門が３つあり，それぞれ赤門（正

門），緑門（西門），白門（南門）という名称がついている。赤門

は常時施錠をしていないが、残り２つの門は登校時刻が終わると施

錠し、１年生が下校する時刻に合わせて再び開けている。特に緑門

は外環自動車道沿いにあるため、不特定多数が往来するため， 

今年度９月から本格実施が始まる「ツイタもん」の監視カメラの活

用と、子どもたちの IC タグを用いた登校確認を徹底したい。 

第２回協議会 協議の概要 （令和元年７月８日（月）実施）  

○他県ではあるが，子どもを巻き込む、また関わる事件や事故が多く目に 

つく。本校の学区では，保護者や地域によるパトロール等のご協力のお 

かげで，子どもたちは安全に過ごせている様子で有難い。 

○本日は教室を参観したが，先生方が掲示物などの教室環境をきれいに整 

えていて，学習効果も大きいと感じた。さすが学年主任の先生方！ 

○たんぽぽ学級はどの授業も、皆、生き生きしていてとても良かった。 

○今日は授業がなかったが，昨年度に要望した特別教室のエアコンが設置となったことは，とても嬉し

いこと。また、新しいこの協議会に意味を持たせると考えられる。次は壁や床を直して欲しい。 

○普段は自分の子どものクラスしかじっくり見ることもなかったので，今回良い機会となった。 

○昨年から何度も参観をしているが、年々子どもたちが落ち着いてきている。先生方の地道な指導が形

になってきているのだと思う。有難く思う。 

○外環道路と緑門との間が校外学習時の観光バスの停留場所として活用できないかと以前提案したが， 

その後の進捗状況は？ ←関係機関やバス運転手などに実地で見てもらってから検討会を行う予定。 

○児童に通学の慣れが感じられ寄り道などもしていて心配。慣れて油断した時に事故が起こりやすい。 

○防犯カメラの設置や IC タグについて詳しく聞きたい（←説明）。「かけこみ１１０番」の今の状況

はどうなのか（←説明）。マップに印だけではなく「施設名」を入れると、よりわかりやすい。 

質問・ご意見・連絡等（抜粋）              各委員・教育委員会より 

●諸連絡の後，散会 

児童の登下校時における安全指導・見守りについて（本校の取組） 


